



## Der erste Martin des Jahres

Der erste Schützenkönig in diesem Jahr namens Martin, Martin Huhnold aus Mönninghausen, hat jetzt 100 Liter Bier bei der Aktion seiner Lokalzeitung gewonnen. Anzeigenleiter Andreas Grunig kam deshalb mit insgesamt zehn Kisten Pils in dem Geseker Ortsteil vorbei, um dem neuen Schützen-

könig zu gratulieren. Symbolisch überreichte Grunig eine Flasche des kühlen Blondens. „Ich hatte schon gelesen, dass es die Aktion gibt“, schmunzelte Martin Huhnold. „Das war aber nicht der ausschlaggebende Grund dafür, dass ich König werden wollte.“ ■  
Foto: O’Sullivan